
O projeto Saúde Digital Móvel, da 
Proexc, que realiza atendimentos 
médicos, odontológicos e ações de 
educação em saúde, alcançou os 
seguintes números de março de 2023 
a  a b r i l  d e  2 0 2 4 :  1 . 6 5 6 
e l e t r o c a r d i o g r a m a s ,  1 . 3 5 6 
retinograas, 716 teleconsultorias 
para rastreio de câncer de pele, 810 
radiograas odontológicas, 344 
rastreios de câncer bucal, 2.992 
atendimentos odontológicos e 64 
capacitações. O projeto é nanciado 
pelo Ministério da Saúde e realiza 
ações nas áreas de abrangência da 
UFVJM. Saiba mais sobre o projeto 
aqui.

O Conselho de Ensino, Pesquisa e 
Extensão (Consepe) aprovou o 
relatório consolidado do Programa de 
Educação Tutorial (PET), das ações 
realizadas em 2023. O PET é 
nanciado pelo Minis tér io da 
E d u c a ç ã o ,  e  c o n t a  c o m  o 
gerenciamento insti tucional da 
Prograd. Hoje, a UFVJM possui seis 
grupos: Conexões dos Saberes; 
Tecnologias ;  Es t ra tég ias  para 
Diminuir a Retenção e Evasão; 
Biologia, Química e Odontologia. A 
Prograd acompanhou 68 atividades 
envolvendo ensino, pesquisa e 
extensão, totalizando uma carga 
horária média de 11.250 horas por 
grupo.

O diretor de Pesquisa, Marcus 
Alvarenga, representou a reitoria da 
UFVJM em uma mesa-redonda que 
discutiu o tema “Cannabis e ciência: 
evidências sobre o uso terapêutico e 
seus meios de acesso”. O evento foi 
p r o m o v i d o  p e l a  A s s e m b l e i a 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG), 
no dia 26 de abril.  O objetivo do 
debate foi colocar em pauta a 
importância do incentivo à pesquisa 
cientíca para o desenvolvimento do 
u so  t e r apêu t i c o  e  med i c i na l 
dos produtos derivados da cannabis 
e os meios necessários para viabilizar 
o acesso do tratamento à população.

PRÓ-REITORIA DE 
EXTENSÃO E CULTURA

PRÓ-REITORIA DE 
GRADUAÇÃO

PRÓ-REITORIA DE 
PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO
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No dia 7 de maio, o reitor, Heron Laiber Bonadiman, recebeu o 
deputado federal Zé Silva, o secretário de Agricultura de 
Diamantina, Edilson Abaeté, e o senhor Maurício Maia. Eles 
conversaram sobre a possibilidade de apoio aos agricultores e 
produtores rurais dos territórios de atuação da UFVJM, contando 
com a sensibilidade do deputado para apoiar projetos estratégicos. 
Na ocasião, o deputado foi presenteado com o livro Caminhos do 
Desenvolvimento, de Wander Conceição, que descreve a história da 
UFVJM.

REITORIA
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A reitoria e a Proad reuniram-se com Paulo Márcio da Silva, 
promotor de Justiça de Diamantina, para discutir possibilidades de 
solução de questões referentes à Fundação Diamantinense de 
Apoio ao Ensino, Pesquisa e Extensão (Fundaepe), à Rádio 
Universitária e ao meio-passe estudantil. A UFVJM busca o apoio e 
a sensibilidade do promotor, que orientou sobre as medidas a 
serem tomadas em cada uma das temáticas.
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No dia 13/5, o reitor, Heron Laiber Bonadiman, foi recebido pelo 
deputado federal Paulo Guedes, em Montes Claros. Na agenda, foi 
discutido o apoio à resolução de problemas de infraestrutura da 
universidade, especialmente a climatização de prédios em Janaúba 
e Teólo Otoni; asfaltamento nas sedes; criação de trevos de acesso 
aos campi em Unaí e Janaúba; necessidade de poços artesianos, e 
um possível projeto de usina fotovoltaica.
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O Campus Unaí recebeu um material fresado de asfalto, para melhorar o acesso 
ao campus e diminuir a poeira. A aquisição é resultado de uma parceria com o 
Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes (DNIT) e o setor de 
obras da prefeitura de Unaí. Aos poucos, o Campus Unaí está se tornando 
melhor e mais bonito, com mais qualidade de vida para a comunidade 
acadêmica.

DIRETORIA DO CAMPUS UNAÍ
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O Conselho de Acessibilidade e Assuntos Estudantis (CAAE) aprovou proposta da 
Proaae de aumento do valor destinado ao pagamento do auxílio-emergencial no 
primeiro semestre/2024. Essa medida possibilitou a realização de 2ª chamada 
nos quatro campi da UFVJM e será fundamental para evitar a evasão de 
estudantes, especialmente dos calouros, em situação de extrema 
vulnerabilidade, que não estejam recebendo nenhum benefício ou bolsa 
institucional.

A Proad, junto com as equipes do Protocolo e Arquivo Central, sob a direção da 
Diretoria de Administração, vem realizando um trabalho de gestão documental 
nos arquivos institucionais que consiste na identicação, higienização, 
avaliação, classicação e ordenação dos documentos. Além de contribuírem 
signicativamente para a administração da instituição e servirem à pesquisa, 
essas ações são fundamentais para o atendimento à legislação vigente e a 
preservação da memória institucional.

PRÓ-REITORIA DE ACESSIBILIDADE E ASSUNTOS ESTUDANTIS

Com o objetivo de garantir uma recepção acolhedora aos servidores técnico-
administrativos em Educação que chegarão à UFVJM, a Progep encaminhou a 
todos os chefes da instituição um material de apoio com orientações essenciais 
para esse importante processo. A ação é essencial e oportuna, visto que a 
expectativa é de uma movimentação de mais de 100 servidores na universidade 
nos próximos meses, devido às nomeações do último concurso público (Edital 
71/23) e também às remoções internas (Edital 02/24).

A UFVJM recebeu indicação de R$ 2,6 milhões provenientes de emendas 
parlamentares individuais no ano de 2024. A Proplan tem realizado contato com 
os gabinetes dos parlamentares e coordenadores dos projetos beneciados, a 
m de estabelecer um plano de ação para operacionalizar a execução dos 
recursos. É importante ressaltar o papel fundamental da reitoria e dos 
coordenadores de projetos na captação e efetivação desses recursos que 
contribuirão para apoiar as atividades de ensino, pesquisa, extensão e 
desenvolvimento institucional.

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO
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20 de maio de 2024 - Nº4

A Dicom está empenhada em 
aprimorar a divulgação dos cursos da 
UFVJM e adotou como estratégia a 
p u b l i c a ç ã o  d e  v í d e o s  c o m 
depo imen tos  da  comun idade 
acadêmica. Já foram divulgados os 
cursos do Campus Unaí: Agronomia, 
Engenharia Agrícola e Ambiental, 
Medicina Veterinária e Zootecnia. 
Agora, o foco está no Campus 
Janaúba, com o lançamento do vídeo 
sobre o curso de Bacharelado e 
Ciência e Tecnologia (BCT), e o 
próximo passo serão as gravações no 
Campus do Mucuri. O objetivo é 
inspirar futuros alunos e fortalecer a 
imagem da UFVJM.

A UFVJM deu as boas-vindas a mais 
um pesquisador mexicano em 
mobilidade na universidade pelo 
Programa de Mobilidade Acadêmica 
Brasil-México (Bramex). José Alfredo 
Ramirez Monares, professor de 
Engenharia Mecânica da Universidad 
Autónoma Ciudad Juarez (UACJ), foi 
recebido por representantes da DRI, 
da PRPPG e do curso de Engenharia 
Mecânica, do Instituto de Ciência e 
Tecnologia (ICT), em Diamantina, 
onde desenvolverá suas atividades de 
mobilidade pelos próximos dias.

A STI submeteu dois artigos para a 
16ª edição do WTICIFES, ambos 
aceitos. O evento, promovido pelo 
Colégio de Gestores de Tecnologia de 
Comunicação (CGTIC) das Ifes, será 
de 4 a 6 de junho, em São Paulo. Os 
trabalhos “ASSINA@UFVJM: uma 
plataforma para assinatura digital de 
documentos  acadêmicos” ,  da  
Divisão de Sistemas Institucionais 
(DSI), e “Relato de experiência: 
desenvolv imento de apl icat ivo 
utilizando tecnologia no-code”, da 
Divisão de Governança e Qualidade 
de TI, abordam o tema: "Estratégias 
de TI para a reconstrução e inclusão 
nas Ifes”.

DIRETORIA DE 
COMUNICAÇÃO SOCIAL

DIRETORIA DE RELAÇÕES
INTERNACIONAIS

SUPERINTENDÊNCIA DE 
TEC. DA INFORMAÇÃO

Foto: Print do vídeo Foto: Arquivo DRI Fonte: Portal UFVJM

A AAEI promoveu, no dia 7/5, reunião com a Superintendência Regional de 
Saúde (SRS) de Diamantina para discutir possibilidades de ampliação de 
parcerias. Ficou acertado que a SRS encaminhará uma carta de demandas para 
a UFVJM, a m de subsidiar a elaboração de novos projetos. A agenda contou 
com a participação do reitor, Heron Laiber Bonadiman; de representantes da 
Faculdade de Ciências Biológicas e da Saúde (FCBS) e da Pró-Reitoria de 
Extensão e Cultura (Proexc); da superintendente de Saúde, Cleya da Silva 
Santana Cruz; e do seu assessor, Cláudio Ferreira.

ASS. DE ASSUNTOS ESTRATÉGICOS E INSTITUCIONAIS

CENTRO DE INOVAÇÃO TECNOLÓGICA
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O Citec está organizando o mapeamento de maturidade tecnológica da 
pesquisa desenvolvida na UFVJM. A ação faz parte de um projeto da Fapemig, 
coordenado pelo Citec na UFVJM, e visa impulsionar desenvolvimentos 
institucionais, extensão tecnológica e propriedade intelectual na universidade. O 
Citec solicita a todos os pesquisadores da UFVJM que respondam ao formulário 
disponível aqui. 
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Todas as informações são de responsabilidade dos respectivos setores. 
Diagramação: Diretoria de Comunicação Social

Esta seção traz links de notícias e publicações on-line em que a UFVJM foi mencionada.

Pesquisadores da UFVJM ganharam destaque em 
matéria no site da Assembleia Legislativa de Minas 
para divulgação do primeiro encontro regional do 
Seminário Técnico Crise Climática em Minas Gerais: 
Desaos na Convivênc ia com a Seca e a 
Chuva Extrema. O evento será realizado em Araçuaí, 
nesta segunda-feira, dia 20/5. Os professores 
Marivaldo Aparecido de Carvalho e Claudenir Fávero 
vão falar sobre os impactos sociais, ambientais e 
produtivos da crise climática. Conra a matéria 
completa aqui.
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UFVJM NA MÍDIA 

https://siexc.ufvjm.edu.br/projetosfluxocontinuo/338
https://siexc.ufvjm.edu.br/projetosfluxocontinuo/338
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeLebW8MsLTU4fe9STkYOG7YX-9LTL1y9Hzy59C8glXirjlTA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeLebW8MsLTU4fe9STkYOG7YX-9LTL1y9Hzy59C8glXirjlTA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeLebW8MsLTU4fe9STkYOG7YX-9LTL1y9Hzy59C8glXirjlTA/viewform
https://www.almg.gov.br/participacao/eventos/2024/crise-climatica/inicial/
https://www.almg.gov.br/participacao/eventos/2024/crise-climatica/inicial/
https://www.almg.gov.br/comunicacao/noticias/arquivos/Aracuai-recebe-primeiro-encontro-regional-de-seminario-sobre-crise-climatica/
https://www.almg.gov.br/comunicacao/noticias/arquivos/Aracuai-recebe-primeiro-encontro-regional-de-seminario-sobre-crise-climatica/
http://portal.ufvjm.edu.br/
https://www.instagram.com/ufvjmoficial/
https://www.facebook.com/ufvjmoficial
https://x.com/ufvjm
https://www.youtube.com/ufvjmoficial

